

袋井あやぐも学園 袋井西小学校 開校150周年記念セレモニー開催

セレモニーでは事前に準備したアンケート、クイズ、インタビューなどを基に、これまでの袋井西小学校の歴史を振り返りました。また、新しい校旗の御披露目も行いました。6年生が中心となって準備を進め、盛大に150周年を祝うことができました。これまでの袋井西小学校の歩みを知ることで、袋井西小をよりよい学校にしていきたいという気持ちをもつことができました。



セレモニー後の子どもたちの振り返りより

※一部抜粋

- 150周年を迎えられたのは、卒業生の方々ががんばってこられたからです。この歴史をまた200年、250年とつなげていくためには、ぼくたちががんばらなければならないので、これからは未来へつなぐということ意識して生活していきたいです。(6年児童)
- 西小学校が150年を迎えられたのも、今までの卒業生の方々が西小をよりよくするために支えてきてくれたからだと思いました。私のおじいちゃんも西小の卒業生なので、家に帰ったら昔の西小と今の西小で違うところなどを話題として話してみたいなと思いました。(5年児童)
- セレモニーは6年生が楽しい企画を考えてくれたので、楽しく未来へつなぐような気持ちになりました。(4年児童)
- 250周年になるまで袋井西小学校を応援したいと思いました。袋井あやぐも学園袋井西小学校150さいおめでとうございます。(3年児童)
- ぼくが続けたい西小学校は、ふわふわことばがすごくつかわれる西小学校です。(2年児童)
- 昔の西小は、木で作られていて、今よりは、ちっちゃいのでびっくりしました。(1年児童)